

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Monsieur BOISSONADE s'étonne que l'on puisse valider un projet gigantesque qui va fragiliser le « tissu » commercial dans lequel la famille BOISSONADE est drapée depuis des décennies de père en fils.

- Moi, je m'étonne qu'un chantre de la libre entreprise, haut dignitaire du MEDEF, s'attaque à tout développement économique sur sa commune.
- Moi, je m'étonne qu'un grand patron cherche systématiquement à se faire élire, directement ou indirectement, à chaque élection municipale.
 - o Serait-ce enfin pour aider le centre-ville?
 - o Serait-ce pour améliorer les zones en friche?
 - o Ou serait-ce pour doper les enseignes alimentaires et de bricolage « alimentant », directement ou indirectement, son escarcelle ?

Nous attendons le programme électoral familial créant de l'emploi tout en bloquant systématiquement les investissements. Nous ne sommes pas à une contradiction près !

Depuis l'arrivée de ROCADEST et de son ÉLAN (économique, commercial et urbanistique), toutes les vierges effarouchées se posent des questions sur le devenir du centre ville, sur les emplois...et j'en passe.

Depuis notre arrivée sur ce dossier, nous avons cherché tous les moyens sérieux pour accompagner et collaborer avec les instances locales privées ou publiques pour accompagner le développement et l'amélioration de l'attractivité du centre-ville :

- une étude systématique des locaux et des friches a été menée par nos soins, et permet d'identifier toutes les surfaces disponibles en centre-ville, ce document a été mis à la disposition des instances locales compétentes en matière de commerce ;
- la reprise des ondes de Chérie FM, la complémentarité avec TV Carcassonne, permet de réaliser et de programmer des actions d'animations en centre-ville (Journée de l'automobile) ;
- le partenariat avec l'USC depuis deux saisons ;
- la convention avec la Fédération des petits commerçants ;
- la représentation du centre-ville de Carcassonne à travers les salons professionnels de l'immobilier tant à Cannes qu'à Paris ;
- des mesures permettant le lien entre le centre commercial et le centre-ville seront engagées tant sur le plan économique que sur les moyens de transport.

Il est bon de rappeler que notre projet représente 500 emplois à plein temps pendant 1 an pour son aménagement et la construction des bâtiments.

Le montant global des investissements : 80 millions d'euros hors taxes Le nombre d'emplois en activité : 700 emplois à plein temps

Naturellement, nous nous attendons à d'autres attaques plus pernicieuses dans les jours qui viennent.

Lucien FERRANDIS